

FICHA DE INSCRIPCIÓN

Si estás interesado en participar en los marcapáginas solidarios rellena la inscripción y envíanosla antes del 20 de febrero de 2017

ID Centro

- Web: www.savethechildren.es/centros-educativos
- Email: diadellibro@savethechildren.org
- Fax: 91 552 32 72
- Teléfono: 91 513 05 00

[Por favor, completa los siguientes datos para ayudarnos a preparar mejor la actividad con vosotros.]

Coordinador de la actividad

Nombre y apellidos

Email

Cargo Teléfono

Educador participante

Nombre y apellidos

Email

Cargo Teléfono

Educador participante

Nombre y apellidos

Email

Cargo Teléfono

Datos del centro (Por favor, indicanos cualquier cambio producido en estos datos)

Nombre

Dirección CP

Población Provincia Teléfono

Email

Nº de alumnos participantes (aprox)

Profesores participantes

Materiales

Plantilla de marcapáginas

Diplomas

Folletos familias

(Por favor, sed lo más precisos posible en las cantidades que necesitáis. Esto nos permitirá gestionar mejor los materiales. Si no necesitáis alguno de los materiales indicadlo con un cero en la casilla que corresponda.)

Si tenéis alguna duda podéis contactar con nosotros a través del teléfono 91 513 05 00

En virtud de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, se le informa de que sus datos personales quedarán recogidos en un fichero titularidad de la Fundación Save the Children, con domicilio en la c/ Doctor Esquerdo, 138, 2ª planta, 28007, Madrid, con la finalidad de realizar la gestión administrativa, así como mantenerle informado de las actividades solidarias. En cumplimiento del artículo 11.1 de la LOPD, le informamos expresamente de que sus datos personales podrán ser comunicados a las administraciones públicas con competencia en la materia y a terceros con fines de investigación y mejora. Usted puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición dirigiéndose por escrito a la dirección indicada anteriormente.

CONSTRUYE NUEVAS HISTORIAS FELICES

En muchos países africanos, las tradiciones se transmiten de manera oral en narraciones contadas a la sombra de un árbol, a través de una persona anciana de la comunidad. Con este acontecimiento se genera un vínculo entre las personas, entre las historias y con la naturaleza. Pero, ¿qué ocurre cuando hay sequía? Cuando ese árbol que cobija las leyendas y tradiciones se queda seco por falta de agua. Imaginemos que ese árbol es un niño o una niña, que como el árbol necesita acceder al agua para sobrevivir, para estar sano, para crecer.

El agua es esencial para la vida, pero para millones de personas tener acceso a agua potable resulta un reto cada día más difícil.

Para miles de niños y niñas en países como Etiopía, Níger, Burkina Faso la falta de acceso a agua potable y limpia tiene graves consecuencias para su vida y para su futuro en:



Salud



Alimentación



Educación



Con 4€

un niño recibe material para seguir estudiando.



Con 7€

un niño tiene agua potable en una escuela durante un mes.



Con 17€

un niño come en el colegio durante un mes.

Entre todos podemos regar ese árbol, contribuir a que siga cobijando historias que nos hablan de sueños, de tradiciones y de cultura.

Todos los niños y niñas tienen derecho a sobrevivir, recibir una educación y estar protegidos. Si aseguramos el acceso al agua potable, estamos asegurando su futuro. Os necesitamos para cambiar sus historias y sus vidas.

MI PRIMER MARCAPÁGINAS SOLIDARIO



III Edición Día del libro
por los derechos de los niños y las niñas

¡Participa!

MARCAPÁGINAS QUE CAMBIAN EL FINAL DE MILES DE HISTORIAS

Todos los niños y niñas tienen su historia, desde que nacen comienzan a construirla, la que conformará su vida, en muchas ocasiones son historias felices, de juegos, amigos, libros... pero en otras muchas son historias más difíciles, marcadas por la falta de agua, de medicinas y de alimento.

Desde Save the Children queremos cambiar estas historias difíciles, queremos que se transformen en historias felices y para ello necesitamos vuestra ayuda.



El Día del libro es un día significativo donde regalamos cultura y lectura, donde trabajamos los cuentos, las historias, los relatos pero también puede ser un día para trabajar la solidaridad y dar a conocer las historias de miles de niños y niñas en países como Burkina Faso, Níger o Etiopía.

Os proponemos celebrar un Día del libro a través de un **taller de marcapáginas solidarios** realizado por los niños, niñas y familias de vuestra escuela, marcapáginas que después serán vendidos entre estas mismas familias para obtener fondos que nos permitan cambiar las historias tristes de miles de niños y niñas de lugares lejanos y desfavorecidos.

Mi Primer Marcapáginas es un proyecto **educativo, solidario y creativo** que trabaja la educación en valores de los más pequeños a través de materiales gratuitos y promueve la solidaridad de toda la comunidad educativa de manera sencilla.

CÓMO SE TRABAJA MI PRIMER MARCAPÁGINAS

El centro recibe de manera gratuita materiales para realizar la actividad:

- Una plantilla con cuatro marcapáginas para cada alumno, que en una de sus caras está en blanco para permitir que los alumnos y alumnas creen, dibujen, escriban y desarrollen todo su talento para ayudar a niños y niñas vulnerables, acompañados por sus familias.
- Para las familias recibiréis un folleto informativo sobre la actividad y los objetivos de la misma.
- Los niños y niñas reciben un diploma, su creatividad, esfuerzo y solidaridad merecen un agradecimiento.
- Los marcapáginas solidarios se ven apoyados por material didáctico que completa el trabajo de educación en valores y apoya vuestro Día del libro.



Qué valores y contenidos se trabajan a través de **Mi Primer Marcapáginas**



Desde la Escuela Infantil Arco Iris de Tudela de Duero, Valladolid, participantes del curso pasado nos cuentan como lo han trabajado.

“La valoración final de la actividad ha sido muy positiva. Hemos trabajado valores como la solidaridad, el esfuerzo, el compañerismo, la generosidad a través de la historia de Hervé. Las profes hemos hecho el esfuerzo de englobarlo dentro del proyecto educativo del centro y así poder continuar trabajando los contenidos previstos: profesiones, formas, colores, etc.”

Además, la implicación de las familias ha sido extraordinaria y los niños han disfrutado y han aprendido mucho, que es lo más importante. Y si todo esto ha servido para que aportemos nuestro granito de arena a la causa, qué más podemos pedir.”

CÓMO PARTICIPAR



1. Inscribe a tu escuela

Inscríbete y recibe gratuitamente el material para realizar Mi Primer Marcapáginas solidario.



2. Recibe los materiales

Save the Children envía materiales para el alumno (marcapáginas y diplomas), folletos para las familias y material didáctico para el educador.

3. Haz del Día del libro una jornada educativa y solidaria

El 23 de Abril celebra el Día del libro a través de un taller de marcapáginas, invita a las familias a sumarse a la iniciativa y compartir con sus pequeños la creación de un marcapáginas que cambiara la vida de muchos niños y niñas.



4. Únete a la lucha por la supervivencia infantil

Vendiendo los marcapáginas decorados por los niños y niñas de tu escuela nos ayudas a mejorar las condiciones de vida de miles de menores. Una vez recogido el dinero el centro hace el ingreso a Save the Children.

5. Contribuye desde la primera infancia a crear una sociedad más justa

La escuela recibe un diploma de agradecimiento y una memoria del resultado de la actividad.



Si tienes más preguntas sobre cómo inscribirte y cómo participar, visita savethechildren.es/centros-educativos/marcapaginas-por-la-solidaridad o llama al 91 513 05 00

Colaboran:

TOURLINE EXPRESS

